

Escuela de estrellas cumple treinta años en el Planetario

• El nuevo curso cuenta ya con 8.532 solicitudes de estudiantes navarros y este año brindará homenaje al médico Ramón y Cajal

DN Pamplona

Escuela de estrellas, el programa más longevo del Planetario de Pamplona, cumple treinta cursos de actividad ininterrumpida y en la que se cuenta con el apoyo de la Fundación La Caixa. Desde el planetario proponen que los escolares que visiten el espacio este curso aprovechen la ocasión para conocer la huela

de carbono de los centros educativos y el cálculo de la visita al planetario. “Tomar las medidas es una forma de poder comprometernos a la sostenibilidad”, señalaron durante el acto inaugural en el que participaron Carlos Gimeno, consejero de educación del gobierno de Navarra, Izaskun Azcona, delegada de Fundación la Caixa en Navarra, Javier Armentia, director del Planetario de Pamplona y Fernando Jáuregui responsable de pedagogía y contenidos del Planetario.

Las visitas de este año, para las que ya se han presentado soli-

citades de 8.532 escolares navarros, informarán sobre los diecisiete Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la iniciativa de la comunidad astronómica internacional para incluir el ODS18: Calidad del cielo y acceso a la luz de las estrellas. Escuela de estrellas ofrecerá un año más la actualidad astronómica como las imágenes del telescopio espacial James Webb o el estado de la misión Artemisa. Además, coincidiendo con el 170 aniversario del nacimiento del médico navarro Ramón y Cajal, el Planetario recordará el eclipse solar del 18 de julio de 1860 que inspiró al no-



Alumnos y organizadores durante el acto de presentación.

CEDIDA

bel su vocación científica a los ocho años. El espacio también informó sobre su participación en los “bachilleratos de investigación”. Fruto de esta colaboración, los escolares podrán ver ex-

puesto el robot *Perseverance*, el resultado de un proyecto en el que participaron doce alumnos de los institutos Plaza de la Cruz, Instituto de Barañain, Valle del Ebro y Ribera del Arga.